

## CREAN PUESTO DE SALUD DE BARRIOS ALTOS

Con la finalidad de acercar la salud a las poblaciones más alejadas de la provincia de San Ignacio el Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Sub Región de Salud Jaén el miércoles último hizo entrega de la resolución de creación y categorización del Puesto de Salud del caserío de Barrios Altos, distrito de San José de Lourdes.

El presidente del botiquín comunal de Barrios Altos, Hugo Cruz Córdova recordó que desde hace nueve años venían solicitando y gestionando esta creación sustentando su necesidad en las comunidades que serían las beneficiadas con el tener un establecimiento de salud y no tengan que ir a lugares más distantes.

“Este el resultado de la perseverancia y el cumplimiento de las exigencias que estipula la norma, por ello mi saludo para el comité de gestión porque no es fácil hacerlo, ahora tienen la responsabilidad de lograr la construcción y equipamiento de su puesto de salud nivel I-1”, manifestó el director de la Disa Jaén, Med. Cirj. Dante Vásquez Gonzales.

El consejero regional por la provincia de San Ignacio, Prof. Wigberto Vásquez Vásquez hizo entrega de la resolución. “Es una alegría compartida el tener que entregar este documento que significa su partida de nacimiento de este establecimiento de salud para los habitantes de Barrios Altos y otras comunidades puedan tener un servicio oportuno como se merecen”, remarcó Vásquez.

Estuvieron presentes en este acto la Directora de la Red de Salud San Ignacio, Enf. Maritza Rodríguez Valencia, Micro Red SJL, Cirj. Dent. Tania Junes Acosta, el alcalde del centro poblado de Chunchuquillo, Elmer Castillo Contreras, representante de la municipalidad de San José de Lourdes, autoridades locales y población en general.

